

2.—Le Bureau prend communication d'une lettre adressée au Greffier de la Cité par le Notaire McKay, soumettant le projet d'acte de vente par Madame L. Séguin à la Cité de Montréal, la Cité ayant acquis cette propriété en vertu d'une résolution passée au Conseil en date du 30 janvier 1911 et ratifiée par la Législature le 15 mars 1911, pour ouverture de la rue Montcalm. Dans ledit projet d'acte il est constaté que le lot, appartenant à Madame L. Séguin est enregistré sous le No du cadastre, partie de 11 de 1154, tandis que la résolution du Conseil comporte le No 11 de 1154. En conséquence, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'autoriser le Notaire à passer l'acte pour la propriété partie No 11 de la subdivision du lot No 1154, ainsi qu'il appert au plan produit, et comme étant conforme.

3.—L'Ingénieur en Chef transmet une liste de certaines rues ou des pavages avec des matériaux permanents, autres que le bois et le macadam, doivent être faits.

Attendu qu'il serait dans l'intérêt général de la Cité que le Conseil décidât et ordonnât de payer, en tout ou en partie, avec des matériaux permanents, autres que le bois et le macadam, les rues, ruelles, voies publiques, squares ou places publiques mentionnée sur la liste produite, le coût total de ces pavages devant être payé par les propriétaires des immeubles riverains de telles rues, ruelles, voies publiques, squares ou places publiques, tel que pourvu par la section 25 de la loi 2 Georges V, amendement la charte de la Cité de Montréal, sanctionnée le 14 mars 1911, insérant l'article 455 dans la loi 62 Victoria, chapitre 58; mais dans le cas où toutes telles rues, ruelles, voies publiques, squares ou places publiques seront de plus de 50 pieds de largeur, le coût du pavage de l'excédent sera payé en entier par la Cité, ainsi qu'édicte par la même loi, le coût de ces travaux devant, approximativement, être d'un montant égal à celui dépensé durant l'année 1910, pour les pavages permanents savoir, \$1,000,000.

En ce qui concerne les intersections des rues, ruelles, voies publiques, squares et places publiques, ainsi pavées, le coût devra aussi en être payé par les propriétaires des immeubles riverains, ce coût devant, néanmoins, être divisé en deux parties égales, dont l'une sera répartie sur les propriétaires des immeubles de la rue, de la ruelle, qui sera d'abord pavée, et l'autre devant constituer un fond particulier que la Cité sera tenue de créer pour plus tard la répartir sur les propriétaires riverains de l'autre rue, qui forme intersection lorsque cette rue sera à son tour pavée permanentement.

Et après avoir pris en considération le rapport de l'avocat en Chef de la Cité en date du 21 avril courant, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'autoriser le Bureau des Commissaires à demander des soumissions pour les pavages qui pourront être ordonnés, afin de pouvoir établir le coût approximatif de ce travail et, ensuite, recommander que les fonds nécessaires soient votés à cet fin.

4.—Le Bureau prend communication d'une lettre de Dame Alma Lévesque, déclarant qu'elle est prête à vendre sa propriété portant le No 98 à 104 de la rue Marlborough, dans le quartier Hochelaga, au prix de \$10,000 comptant, et à certaines autres conditions concernant les baux.

Ladite offre étant faite en vue de la demande par la Compagnie "Canadian Northern Ry", à la Cité de fermer la rue Stadacona pour les besoins du trafic de la dite compagnie.

Résolu: De transmettre ladite option à Maître Décary, avocat, pétitionnaire pour ladite compagnie. (Un double de ladite option est remis, séance tenante, audit M. Décary).

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 24 avril 1911, a. m.

Présent: M. Lachapelle, président; MM. Ainey et Wanklyn.

1.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant un estimé du coût du prélat et

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

2.—The Board took cognizance of a letter addressed to the City Clerk by Mr. McKay, notary, submitting a draft of deed of sale by Mrs. L. Seguin to the City of Montreal the City having purchased said property in virtue of a resolution of Council dated the 30th January 1911 and confirmed by the Legislature on the 15th March 1911, for the opening of Montcalm Street.

In the said draft of deed, it was found that the lot belonging to Mrs Seguin was registered as part of No 11 of 1154, whilst the resolution of Council mention No 11 of 1154. It was therefore

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Notary be authorized to pass the deed for the property part No 11 of subdivision lot No 1154, as mentioned on the plan filed, and as being in conformity with same.

3.—The Chief Engineer transmitted a list of certain streets which are to be paved with permanent material other than wood and macadam.

Whereas it would be in the general interest of the City that the Council decide and order to pave in whole or in part with permanent material other than wood and macadam, the streets, lanes, highways, squares or public places mentioned in the list submitted, the total cost of such paving to be paid by the proprietors of immovables bordering on such streets, lanes, highways, squares or public places, as provided by section 25 of the Act 2, Georges V, amending the Charter of the City of Montreal, sanctioned on the 14th of March 1911, inserting article 455 of the Act 62 Victoria, chapter 58; but, in the event where any such streets, lanes, highways, square or public places are over 50 feet wide, the cost of paving the excess will be wholly paid by the City, as enacted by the same Act; the cost of said works to be approximately, equal to the sum expended during the year 1910, for permanent pavement, to wit \$1,000,000.

As to the intersections of streets, lanes, highways, squares and public places, thus paved, the cost thereof will also be paid by the riparian proprietors, said cost, however, to be divided into two equal parts, one of which to be apportioned on the proprietors of immovables on the street or lane which shall first be paved, and the other to constitute a special fund which the City shall be held to establish to be later on apportioned on the bordering proprietors of the other street forming the intersection when such street shall be permanently paved in its turn.

And, after having considered the report of the Chief City Attorney, dated the 21st April instant, it was

Resolved: To report to Council, recommending that the Board of Commissioners be authorized to call for tenders for the pavings which may be ordered, so as to enable the Board to establish the approximate cost of said work and then, recommend that the necessary funds be voted for said purpose.

4.—The Board took communication of a letter from Mrs. Alma Levesque, stating she is prepared to sell her property bearing Nos 98 to 104, Marlborough street, Hochelaga ward, for the price of \$10,000 cash, and on certain conditions concerning the leases.

The said offer being made in view of the application made to the City by the Canadian Northern Ry to close Stadacona street for the requirements of the said Company's traffic.

Resolved: That the said option be transmitted to Mr. Décary, advocate, representing said Company. (a duplicate of said option was handed to the said Mr. Décary during the meeting).

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

* * *

Report of meeting held the 24th April 1911, a. m.

Present: Messrs Lachapelle, Ainey and Wanklyn; M. Lachapelle in the chair.

1.—Submitted a report from the superintendent of Municipal Buildings on the estimated cost of the linoleum and